



# だい かい よこ い しち の すけ は た そ う だつ 第29回横井七之助旗争奪 ほつかいどううちゅうがっこううしんじんじゅうどうだんだんたいゆうしょうたいかい 北海道中学校新人柔道団体優勝大会 だんし にんせい ぶ ゆうしょう 男子3人制の部優勝



3人制初代王者が誕生

3人は、昨年11月末に行われた道中学校柔道新人団体優勝横井旗大会男子3人制の部の優勝メンバー。主将を務めた石渡さんは「最初は優勝をあまり意識していなかつた」そうですが、柳澤さん・昏本さんの勝ちを狙う姿勢に触れ、モチベーションが高まつたそうです。

次回の目標は…

芽室西中学校 2年生  
66kg級  
柳澤 久善さん

柔道を始めたのは小学3年生からで、友人の弟がやっていたのがきっかけで、得意技は内股強みは力の強さ。  
お父様を受けた選手は大の腕力派です。

# 少年軟式野球C B S 「6年生選抜大会」全国大会で優勝！

め むろしうがっこう ねんせい  
**芽室小学校6年生**  
こん の もとはる  
**今野 元陽さん**



しょうがく ねんせい やきゅう はじ しょぞく  
小学3年生から野球を始める。所属して  
いた芽室ジャガーズでは、ピッチャーと  
サード、ショートを務める。芽室中学校  
に進んでも、野球部で野球を続けたい。

管内の6年生選抜に選出され、昨年7月ごろ「十勝管内の6年生選抜に選ばれた」と声がかかる。普段から対決している同学年のライバルたちと同じチームで野球ができることがわかり「やつたー！」と気持ちが高ぶった」とそのときを振り返ります。

球の伸びがすばしく、「思うように打てなかつた」と振り返ります。それでも、「試合はずつ勝ち続けるうちに、みんなが優勝に向かつて同じ気持ちになつていることを実感できたそう。「準決勝を4回を投げて0点に抑えたこと、ピッチヤーゴロでゲットソーツを取ることができたことが自信につながった」と話します。

将来の夢はプロ野球選手！

将来進む高校やその先のステージでも、今回対戦した選手たちとの再会もモチベーションになるのではないかでしょうか。

ずばり、「将来の夢はプロ野球選手！」  
「大谷翔平選手のようないつも自分を目指したい」と力強く語つてくれました。



# 芽室出身者初の リーガーが誕生!

# あべ りょうや 阿部 諒弥さん ポジション: GK ゴールキーパー

プロフィール  
ねん がつ にち う  
2001年3月3日生まれ  
しんちょう たいじゅう  
身長193cm、体重75kg

れき  
サッカー歴 め むろ しょうねんだん おびきた げん  
芽室サッカー少年団 - 帯北アンビシャス(現:  
おびきた おひひろきたこうこう ちゅうおうがくいんだいがく  
帯北 FC U-15) - 帯広北高校 - 中央学院大学  
し みず か はう  
2023シーズンより清水エスパルスへ加入

し みず  
しき 水エスパルスとは…  
いもん  
めいもん  
静岡県静岡市をホームタウンとする名門。  
Jリーグ創設当初の10チームのうちのひとつ。

今年、プロサッカーチーム「ルス」への加入が決定した阿部選手。オンライン取材を行いました。

▲今回の取材は、Jリーグでプレー経験のある横野純貴さんに同席。この機会に、じんきゅうさんと一緒に阿部選手のこれまでのキャリアについて語りました。